

ABSTRAK

M.Akmal Muzakky. 2023, Dampak Objek Wisata Goa Limbuhang Terhadap Kesejahteraan Praktisi Pariwisata Berdasarkan Perspektif Ekonomi Islam (Studi Pada masyarakat Desa Haliau Kecamatan Batu Benawa Kabupaten Hulu Sungai Tengah). Pembimbing I: Ansharullah, S.Ag., M.Fil.I.

Kata Kunci: Dampak : Pariwisata, Dampak, Kesejahteraan Praktisi

Pariwisata merupakan suatu kegiatan yang mana di dalamnya bersentuhan langsung terhadap pelayanan serta fasilitas yang disediakan baik itu dari pemerintah, pengusaha dan masyarakat itu sendiri. Objek wisata Goa limbuhang adalah salah satu wisata yang menjadi tujuan utama ketika hari-hari libur dengan mengunggulkan keasrian alamnya, spot foto yang menarik dan terdapat dapur makanan khas daerah yang bisa di nikmati para pengunjung. Dengan itu maka objek wisata ini memiliki potensi wisata yang dapat di jadikan salah satu wisata unggulan di kabupaten Hulu Sungai Tengah. Sehingga dengan adanya pariwisata tersebut secara langsung memberikan dampak terhadap lapangan pekerjaan dan secara tidak langsung memberikan peluang usaha masyarakat itu sendiri.

Penelitian ini bermaksud untuk meneliti bagaimanakah dampak objek wisata Goa Limbuhang terhadap kesejahteraan Praktisi pariwisata yang berada di sekitar objek wisata berdasarkan perspektif ekonomi islam dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif dan pendekatan kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwasanya dengan adanya objek wisa Goa Limbuhang memberikan dampak positif terhadap masyarakat sekitar seperti memberikan lapangan pekerjaan dan membuka peluang usaha bagi masyarakat sekitar. Akan tetapi usaha dari masyarakat sekitar masih sedikit di kerenakan kurangnya kreatifitas masyarakat dalam mengetahui keinginan pengunjung dan masyarakat yang belum paham betul akan berdampaknya pariwisata terhadap perekonomiannya. Berdasarkan dari hasil penelitian bahwasanya baik pengelola maupun wirausahawan telah menerapkan prinsip ekonomi islam dengan berorientasi terhadap kemaslahatan umum, sehingga terciptanya keikhlasan antara dua belah pihak.